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Beschreibung/Description (1025 Zeichen) 

 

David Kracht, aka David Moreau, ist zurück auf Evosonic Records. Er bleibt sich treu. Es bleibt 
rhythmisch, es ist wieder minimaler Darker Sound. Und doch tanzt diese EP aus der Reihe. 
Gegenüber seinem Debut vor einem Jahr hört sich alles erwachsener an. Wären es Filme, wären 
sie ab 18. Außerdem sind alle 3 Tracks mit feinen Vocal „Fetzen“ angehaucht, nur „Tanz der 
Teufel“ erzählt mehr als die anderen beiden. Man fragt sich nur, verdammt, welcher der vier Teile 
aus der Filmreihe von Sam Raimi stand dafür Pate? Oder hat am Ende keiner was damit zu tun! 
Das lassen wir offen. 

 

 
 

David Kracht, aka David Moreau, is back on Evosonic Records. He remains true to himself. 
It stays rhythmic, it's minimal darker sound again. And yet this EP dances out of line. 
Compared to his debut a year ago, everything sounds more grown up. If it were movies, 
they would be 18+. Also, all 3 tracks are tinged with fine vocal "shreds", only "Tanz der 
Teufel" tells more than the other two. One just wonders, damn, which of the four parts 
from Sam Raimi's film series was quoted? Or does none of them have anything to do with 
it in the end! We'll leave that open. 
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Track List / Infos: 

 
01 David Moreau – Tanz Der Teufel (Original Mix) – 07:55 min 
          ISRC: DEKB72068273 
02 David Moreau – Klang (Original Mix) – 08:02 min 
          ISRC: DEKB72068274 
03      David Moreau – Endzeit (Original Mix) – 07:20 min 
          ISRC: DEKB72068275 
 
All Tracks written and produced by David Kracht. 
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